

En cuatro años se ha **construido** más que en el sexenio de Vicente Fox, detalla Pérez Jácome

Destacan avance en infraestructura

• La comparación de las cifras se basa en datos similares; son “peras con peras”, dice

Toluca ▶ Elba Mónica Bravo

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Dionisio Pérez Jácome, destacó que son más las **obras** que se realizaron en los últimos cuatro años en materia de infraestructura **carretera**, que lo **construido** durante el sexenio del presidente Vicente Fox.

Tras un encuentro privado con los diputados federales del PAN, el funcionario afirmó que en lo que va de la administración del presidente Felipe Calderón se invirtieron recursos para la **construcción** y modernización de **carreteras** en 15 mil 500 kilómetros.

En entrevista, Pérez Jácome dijo que los recursos y **obras** “contrastan muy favorablemente con lo que se invirtió en los primeros cuatro años de administraciones anteriores y vamos por mucho más”.

Durante la administración de Fox, recordó que se construyeron alrededor de 11 mil 600 kilómetros,

con lo que se ha avanzado más en los primeros cuatro años del sexenio de Calderón, y acotó que las comparación de las cifras de **construcción** y modernización es con datos similares entre las administraciones, que calificó de “peras con peras”.

Otros ramos de las **obras** incluyen la **pavimentación** de caminos rurales y alimentadores, por lo que insistió en que se trata de “un dato duro, que existe, está reportado, y está en cuenta pública”, por lo que consideró necesario “ver con cuidado todos los análisis para no mezclar o no incorporar conceptos que están en una administración y no en otra”.

Garantizó que en este año el presupuesto de la dependencia se ejercerá “todavía en forma más eficiente y oportuna que en el 2010”, y estimó que el subejercicio será de menos de 10 por ciento al cierre del año fiscal.

El secretario mencionó que la dependencia a su cargo ya inició con la integración de expedientes que requiere para iniciar las **licitaciones** de próximas **obras**, además de los requisitos sobre impacto

ambiental, derechos de vía y registro de construcciones.

El funcionario refirió que durante el encuentro con los panistas no se abordó el tema de la licitación 21, que le permitió al gobierno lograr el objetivo de promover mayor competencia entre los proveedores y de competencia de **telefonía móvil**. ■ M

.....▶ **claves**

Obras de primera

• El presidente Felipe Calderón indicó días antes de su cuarto Informe de gobierno que se han puesto en operación casi mil kilómetros de **autopistas** de primera calidad, como el Arco Norte, que conecta al Pacífico con el Golfo sin tener que pasar por la Ciudad de México.

• También citó las construcciones de las nuevas **autopistas** Amozoc-Perote, que comunica a Puebla con Veracruz. De igual forma, la autopista Arriaga-Tuxtla Gutiérrez, en Chiapas, que ya conecta la frontera sur de México, en el Océano Pacífico, con Coatzacoalcos, Veracruz, en el Golfo de México.





El titular de Comunicaciones y Transportes se reunió con diputados panistas